

Edito du journal n°2

Mot du président

Cher(e) Ami(e),

La fin de l'année approche et nous pouvons commencer à dresser un premier bilan d'activité.

Depuis plus de huit mois plusieurs actions ont été menées. Si certaines ont été visibles de tous d'autres sont restées discrètes. Cela ne dévalorise pas leur importance mais rend d'autant plus méritoire leurs succès. Qu'il s'agisse du nouveau journal, de la sortie à Moret-sur-Loing, des 2 périodes de fouilles réalisées, en avril et juillet 2010 dans la Grotte du Sabotier, des journées nationales du Patrimoine ou de notre participation aux fêtes du quadri-centenaire de la mort d'Henri IV, chaque évènement conforte, par l'intérêt croissant que chacun y porte, la raison d'être des « Vieilles Pierres ». A ce propos je tiens à saluer le considérable travail de plusieurs membres qui se sont impliqués pleinement dans la mise en œuvre des opérations. C'est donc personnellement que je remercie vivement chacun d'entre eux pour leur dévouement.

Ce second numéro du journal est essentiellement consacré à notre excursion à Grez-sur-Loing et Moret-sur-Loing. Faute de place, vous n'y retrouverez pas toutes les rubriques que nous y avons initialisées précédemment. J'espère cependant que la lecture de ce numéro donnera à tous les autres membres l'envie de nous rejoindre dans nos prochains périple.

L'année 2011 étant toute proche, j'exprime le vœu que la poursuite des diverses actions entreprises apporte à tous des réponses à leurs attentes et conforte leur conviction, de venir soutenir nos objectifs.

Bonnes fêtes de fin d'année et meilleurs vœux à tous pour 2011

Jean-Louis Camuset - Président